

martes 26 de noviembre de 2024

En marcha una renovada edición de la campaña solidaria anual 'Ningún Niñ@ sin Juguete' invitando a la ciudadanía a colaborar económicamente para recaudar fondos

El teniente alcalde Alberto Arana y el presidente de Antequera Solidaria, Francisco Moreno, han informado de las novedades de este año, entre las que se incluyen el hecho de que se solicite donativos económicos, y no juguetes como tal, para que las familias desfavorecidas puedan elegir el regalo entre la variedad que se ofrezca. Para ello estará activa la cuenta bancaria ES59 2100 2664 9102 0026 9112.



El teniente de alcalde delegado de Bienestar Social, Alberto Arana, y el presidente de la plataforma Antequera Solidaria, Francisco Moreno, han presentado una nueva edición de la campaña solidaria 'Ningún Niñ@sin Juguete', cuyo objetivo es, como su propio nombre indica, que todas las familias desfavorecidas del municipio puedan disponer de regalos de cara a la tradicional época navideña.

Este año se ha decidido cambiar la dinámica de participación, puesto que lo que se pide de la población en general son donativos económicos a entregar en la cuenta bancaria ES59 2100 2664 9102 0026 9112, destinada a tal efecto. El Ayuntamiento de Antequera colabora directamente con la aportación de 4.500 euros, cantidad que equivale a 300 vales de 15 euros canjeables por juguetes en la tienda MGI ubicada en el polígono industrial. Todos los donativos recaudados irán destinados a aumentar esos números de vales que se pongan a disposición de las familias.

De esta manera, las familias desfavorecidas con hijos de entre 0 y 12 años que quieran beneficiarse de esta campaña pueden solicitarlo desde hoy 26 de noviembre y hasta el 17 de diciembre en el Centro de Servicios Sociales de calle Picadero. A continuación, tras la preceptiva valoración que determinará la elegibilidad, se entregarán los vales intercambiables (por valor de 15 euros cada uno) entre el 18 y el 30 de diciembre. Dichos vales pueden ser canjeados por las familias en la tienda MGI del 23 de diciembre al 4 de enero.

Alberto Arana ha explicado al respecto que la campaña ha evolucionado "de pedir juguetes a proporcionar vales que las familias puedan canjear, permitiendo así que los niños elijan el juguete que desean", aclarando que sólo podrán beneficiarse familias en riesgo de exclusión social con hijos de hasta 12 años de edad.

